

## ABSTRAKSI

**Anindito, Muhammad Fatahillah.** 2022. “Pengaruh CAR, LDR, BOPO, dan NPL terhadap Profitabilitas Bank Perkreditan Rakyat”. Skripsi. Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Pembimbing I. Indro Herry Mulyanto. Pembimbing II Didik Indarwanta.

Kondisi keuangan bank memegang peran yang sangat penting bagi perbankan. Kondisi keuangan bank memiliki dampak terhadap kegiatan usaha bank, apabila bank memiliki kondisi keuangan yang sehat maka bank dapat beroperasi dengan baik. Kondisi keuangan dapat dikatakan baik atau buruk salah satunya dilihat dari profitabilitas yang dimiliki. Profitabilitas merupakan suatu rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan. Profitabilitas sendiri dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti permodalan, likuiditas, efisiensi operasional, dan manajemen aset. Oleh karena itu, tingkat profitabilitas harus terus diperhatikan untuk meningkatkan laba yang diperoleh.

Populasi pada penelitian ini adalah seluruh Bank Perkreditan Rakyat yang berada di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dan terdaftar dalam Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Populasi berjumlah 52 Bank Perkreditan Rakyat. Sampel ditentukan dengan cara *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak 23 Bank Perkreditan Rakyat. Data dalam penelitian ini merupakan data sekunder. Alat analisis yang digunakan adalah analisis linear berganda. Variabel dependen dalam penelitian ini adalah Profitabilitas (ROA). Variabel independen dalam penelitian ini adalah *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Loan To Deposit Ratio* (LDR), Efisiensi Operasional Perusahaan (BOPO), dan *Non Performing Loan* (NPL).

Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa pertama, CAR berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap ROA. Kedua, LDR berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA. Ketiga, BOPO berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ROA. Keempat, NPL berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap ROA. Kelima, variabel independen secara simultan berpengaruh terhadap variabel dependen (ROA).

**Kata Kunci :** *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Loan To Deposit Ratio* (LDR), Efisiensi Operasional Perusahaan (BOPO), dan *Non Performing Loan* (NPL).